



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



MILENIO TELEVISION

29/06/2024

LEGISLATIVO

Inician foros sobre Reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- El debate por un nuevo Poder Judicial de la Federación comenzó este jueves en el **Palacio Legislativo de San Lázaro**; la oposición llegó con la esperanza de que sean escuchadas todas las voces y poder moverle las comas a la iniciativa de reforma presentada el pasado cinco de febrero por el presidente Andrés Manuel López Obrador. Morena dejó clara la consigna emanada desde la casa de transición y desde Palacio Nacional para hacer valer el mandato popular.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rDBjZZ4zvBUqTusg?e=8Lge2R>